



「本年度の県連運動方針について」

幹事長 岩崎友一

昨年の参議院議員選挙では、皆様には非常に大きなお力添えを賜り、三十年ぶりの勝利、岩手初の女性参議院議員を誕生させることができました。心から御礼を申し上げます。

さて、今年は県知事選挙、県議会議員選挙が行われます。県知事選挙においては、千葉じゅんこ氏の勝利、また県議会議員選挙においては、友党公明党、友好会派いわて県民クラブ等と合わせて議席の過半数を超える二十五議席以上の獲得を目指します。県連としても、しっかりと連携を図りながら同志全員の当選に向けて取り組みます。

政策面においては、市町村支部との意見交換会や業界団体との政策懇談会、いわて政治塾を継続して開催するとともに、新たに運営する市町村議員連絡協議会を含め、政策を学ぶ場として充実した機会をつくってまいります。

県知事選挙は八月十七日告示、県議会議員選挙は八月二十五日告示、投開票はともに九月三日となります。勝利への唯一の道は、組織力と他を圧倒する運動量です。これら選挙戦を勝ち抜き、新しい岩手をつくるためにも、皆様には昨年の参議院選以上のご支援を賜りますことをお願い申し上げます。

（申込期間　令和五年四月十七日（月）～三十一日（日）
○詳細は県連ホームページにてご確認ください。
〔次期衆議院議員選挙候補予定者〕

♪公募開始のお知らせ♪

自民党岩手県第一選挙区（盛岡市、紫波郡）支部長

県連定期大会を開催

三月二十六日（日）、第七十六回自由民主党岩手県連定期大会を開催いたしました。コロナ禍により縮小しての開催が続いておりましたが、約三年ぶりに通常開催となりました。藤原崇会長は「県民福祉の向上のために、岩手県をより良くするためには、岩手県を勝ち抜く」と挨拶。議事では、令和四年度決算、令和五年度運動方針、令和五年度予算のご承認をいただきました。



選対本部設立総会



県連定期大会と同日、知事選挙に立候補を予定する千葉じゅんこさんの支援組織「新しい岩手をつくる会」の選対設立総会を開催いたしました。

千葉じゅんこさんは、「日々挨拶まわりに関して地域支部の皆様に大変お世話になつて、岩手の未来のために支援の輪を広げて欲しい」と挨拶。平野達男選対本部長は「運動量を参議院選以上に戦つていこう」と挨拶。最後は廣瀬めぐみ参議院議員のがんばろうコールで気持ちを一つにし、勝利を誓いました。

今後の活動として、引き続き挨拶回りに取り組むとともに、ゴールデンウイークには県内を九日間かけて遊説予定です。また五月二十七日には第二回総会の開催を予定しております。

